

# ミニフォト

## 日本の伝統芸能を堪能



落語で大笑い

5月5日に旧堀和平邸で子どもの日落語会が行われました。岡山大学落語研究会OBの車家化狐さんが「寿限無」など、子どもでも楽しめる演目を披露。約30人で埋まった会場は、笑いの渦に巻き込まれました。

## 本を身近に感じる



大型紙芝居に釘付け

年に一度のとしょかんまつりが、5月12日に市図書館で行われました。大型紙芝居やエプロンシアター、パネルシアターなど、本に親しむ催しが多数企画され、訪れた親子連れらは、本のもつ魅力を改めて感じていました。

## 利用者 2100 万人突破



認定され笑顔

4月29日、井原線の利用者が2100万人を達成したことを記念して、総社駅でセレモニーが行われました。2100万人目に認定された赤狩山夏希さん(神辺小1年)は、「びっくりしたけど、うれしかった」と喜んでいました。

## 川田さん 100 歳おめでとう



家族に祝福される川田さん

川田輝恵さん(下原)が5月10日に満100歳の誕生日を迎えられ、市が記念品を贈呈。走る事が好きで、若いころには陸上大会に出場した経験もある川田さん。長寿の秘訣は、よく食べることと、体を動かすことだそうです。

## マラソンで相互交流



完走証を手に笑顔の4人

マラソンで連携している仙台市で、5月13日に仙台国際ハーフマラソンが開催されました。総社東中の生徒4人が招待され、初夏の杜の都を駆け抜けました。同大会への市内中学生の派遣は、平成26年から始まり今年で5回目です。

## 緑のカーテンで夏を涼しく



丁寧に植え付け

5月9日、市役所本庁舎南側壁面にゴーヤの苗の植え付けが行われました。市役所新規採用職員や障がい者千五百人雇用センター関係者らが参加。夏の冷房経費削減と視覚的癒し効果を期待し、55本の苗を植え付けました。



れんげ畑をバックにインスタ映え【4/29】



五重塔を眺めながらお茶席でゆったり【4/29】



備中国分寺五重塔の初層を見学【4/29】



吉備再発見写真大会で雪舟さんの像を写生【5/3】



幻想の饗宴で、ライトアップされた五重塔を背に備中温羅太鼓を披露【5/3】



和太鼓の演奏で盛り上がる会場【4/29】

# カメラ フォトニュース まちの話題

## 春の陽気に誘われて

### 吉備路れんげウイーク

4月28日から5月6日までの吉備路れんげウイーク期間中、備中国分寺一帯ではさまざまな催しが開催され、大勢の家族連れらでにぎわいました。29日にはメインイベント「吉備路れんげまつり」を開催。市民グループによるステージ発表のほか、多くの屋台が出店し、訪れた人は春の吉備路を満喫していました。

## 初夏の野外ライブ



総社高校合唱部のステージ

5月6日、晴天のもと清音ふるさとふれあい広場でグリーンライブ2018が行われました。訪れた人は、市内や近隣のダンス愛好家や音楽団体のライブで盛り上がり、フリーマーケットや屋台で連休最後の休日を楽しんでいました。

## 集中して筆を走らせる



一筆一筆に力を込めて

故高木聖鶴さんを顕彰する児童生徒競書大会が、5月13日に常盤小学校で行われました。市内在住の小中学生162人が参加。学年ごとにそれぞれの課題に取り組み、制限時間内に書き上げた渾身の1点を提出しました。

## 労働者の祭典



大連芸パフォーマンスに歓声

2018吉備路ふれあいメーデーが、4月29日にカミガツジプラザで開催されました。式典では、メーデー宣言やメーデースローガンを承認。会場には訪れた多くの家族連れらの楽しそうな声が溢れていました。

**第14弾**

「そうじゃ小学校カレーシリーズ」の第14弾、総社北小学校版が4月27日にお披露目されました。福井地区特産のナス、トマトペースト、牛肉が入り、少し辛めの味付けになっているのが特徴のルーです。また、第15弾として、三須小学校版が5月15日にお披露目されました。特徴は、牛肉に加え牛すじ肉が入っていることです。

同シリーズは平成28年の総社小学校版を皮切りに、5月14日現在で合計5万9358個を売り上げ。各小学校版の売上個数に応じて、1個当たり20円を応援金として各小学校などへ贈呈しています。

**問い合わせ** 農林課地食係 (☎ 8273)



ライスカレー



ライスカレー